

L'Escarène-Blausasc

La boxe anglaise solidaire des « Anges de verre »

C'était une première dans la vallée des Paillons. Plus de six cents personnes étaient venues encourager les champions professionnels à l'occasion du premier gala de boxe anglaise. Enthousiaste, le public avait ovationné le champion local Denis Saïoni, figure emblématique du Pugilist club de Nice qui avait confirmé ainsi l'excellente impression laissée aux spectateurs de la salle Leyrit et à

son président Pierre Vitale. Le gala avait lieu au profit de l'association des « Anges de verre » qui lutte contre la maladie de Lobstein, plus connue sous le nom de maladie des os de verre, dont Denis est le parrain.

Deux combats professionnels

Plusieurs partenaires sont associés pour le second gala qui aura lieu samedi 10 avril au gymnase Patrick-

Berhault, de l'Escarène. L'organisation sportive revient au Pugilist club de Nice tandis que technique et intendance seront assurées par les communes de l'Escarène et Blausasc, avec la participation du comité des fêtes et de l'association des Amis de l'Escarène. Et toujours au profit de l'association des « Anges de verre ». La manifestation est placée sous l'égide de la Fédération française de boxe

et soutenue par plusieurs sponsors de la région. Le gala commencera à partir de 20h30 par deux assauts de boxe éducative par de jeunes membres de clubs de boxe locaux. Suivront huit combats amateurs internationaux avec les frères Loïc et Tony Barengo de Blausasc, deux jeunes sportifs en pleine ascension. Enfin, deux combats professionnels de haut niveau verront s'affronter les champions du PCN à des adversaires étrangers. Arjevani Dato et Denis Saïoni auront à cœur d'apporter de nouvelles victoires à leur club. Denis présente un palmarès des plus élogieux. À 34 ans, il totalise 31 victoires pour 35 combats dont 13 avant la limite. Le premier gala avait conquis la vallée des Paillons. Le second va installer de façon pérenne une manifestation qui se veut à la fois très sportive et solidaire. Un magnifique challenge.

J.-P. B.

Les places seront mises en vente un mois avant le gala auprès des partenaires organisateurs et dans les commerces. Prix : 10 € pour les tribunes et 15 € autour du ring.



Le comité d'organisation du 2^e gala de boxe de la vallée des Paillons s'est réuni à la mairie de l'Escarène afin de finaliser la manifestation qui aura lieu le samedi 10 avril au gymnase Patrick-Berhault.
(Photo Jean-Pierre Bellomia)